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Seclin, la ville du sport

Nous, Seclinois, avons la chance d’être dotés d’un 
panel diversifié d’associations sportives et surtout d’un 
grand nombre de bénévoles pour les faire vivre. Henri 
CAUCHOIS, Président de l’association d’athlétisme, en 
est un parfait exemple.

En partenariat avec la commune, ce dernier a lancé 
la course des Foulées Collégiales en décembre pour 
démontrer que le sport peut se pratiquer toute l’année. 
Nous avons hâte d’assister à l’édition 2023 qui aura 
lieu le 17 décembre.

Dans le même esprit, nous avons été choisis ce 14 
mai 2023 pour le départ de la Route du Louvre pour 
la deuxième année consécutive. Une formidable 
occasion de présenter notre ville au plus grand nombre.

Le Football Club de Seclin tient aussi une place 
importante dans notre vie municipale et contribue par 
ces actions, au rayonnement de notre ville ; citons le 
tournoi international féminin qui a réuni 24 équipes 
venues de toute l’Europe ou encore le stage VARANE 
proposé à nos plus jeunes, vecteur de transmission 
des valeurs du sport et du dépassement de soi.

Dans ce cadre, la municipalité a tenu à mettre en place 
« les Trophées Seclinois » pour mettre en lumière ces 
acteurs, engagés au quotidien au service du sport. 
C’est une réelle fierté de découvrir chaque année 
de nouveaux talents comme Lilou MASSY, 17 ans 
médaillée de bronze aux Championnats européens 
de Sambo en avril dernier. Avec la même fierté nous 
pouvons compter sur des associations toujours 
présentes lors des manifestations portées par la 
ville comme La Gymnastique Saint-Piat présente lors 
des commémorations, le Seclin Basket Club pour 
son engagement au Téléthon, Seclin Rando pour sa 
mobilisation lors des Parcours du Cœur ou encore le 
gala proposé par l’école de danse et le CMEM.

Notre ambition commune est de faire bouger Seclin 
sportivement. La dynamique est là, mais pour 
transformer l’essai la Municipalité reste mobilisée aux 
cotés des acteurs sportifs, avec une ambition : faire du 
sport un levier d’attractivité pour notre commune.

À ce titre, nous engagerons prochainement la 
réhabilitation du complexe sportif Durot. Il deviendra 
le poumon sportif de Seclin. La mutation a débuté 
avec le retrait des palissades béton qui offre une vue 
magnifique sur les installations sportives, comme une 
invitation à la pratique sportive…

Cécile Gabrel
Adjointe au Maire, déléguée aux Sports 

Pourquoi nous avons boycotté le dernier conseil 
municipal

Les élus de Seclin en commun ont refusé unanimement 
de siéger lors du conseil municipal du 24 mai 2023. 
Cette démarche nous permet d’affirmer notre refus de 
banaliser les pratiques antidémocratiques.

Depuis l’élection municipale de 2020, notre groupe est 
force de propositions et tente de travailler collectivement 
dans l’intérêt des seclinois. Pourtant, malgré les 
discours de façade de la majorité, tout est fait pour nous 
tenir à l’écart. Monsieur CADART est incapable d’agir en 
Maire rassembleur. Pire, il cautionne les manœuvres de 
ceux qui se nourrissent de la polémique.

Lors du conseil municipal du 31 mars 2023, nous avons 
pu entendre distinctement un adjoint de la majorité 
déclarer : « J’avais prévu qu’il y aurait un clash, je suis 
content, tout se passe comme prévu ». Cette opération 
politicienne visant à polluer nos débats n’est pas 
acceptable.
Dans ce même conseil, Monsieur le Maire avait 
régulièrement stigmatisé nos élus. Il avait notamment 
demandé à l’une d’entre nous si elle souhaitait « faire 
guignol » lorsqu’elle levait la main pour prendre la parole. 
Ce jour-là, Seclin en commun n’a bénéficié que de 7% du 
temps de parole.

Non Monsieur le Maire, les élus de Seclin en commun 
ne sont pas des marionnettes !

Plutôt que de faire amende honorable, Monsieur 
Cadart déclare dans la presse que nous aurions des 
« méthodes de voyous ». Monsieur le Maire, par cette 
nouvelle déclaration hargneuse, vous démontrez que 
vous n’êtes finalement que le chef d’un clan, incapable 
de rassembler les seclinois dans le calme et la dignité 
qu’impose votre fonction.
Lorsque nous avons proposé au conseil municipal 
d’agir collectivement contre les fermetures de classes, 
vous avez botté en touche.
Lorsque nous avons proposé au conseil municipal de 
refuser collectivement l’agrandissement de l’aéroport, 
vous avez manœuvré pour défendre le projet d’EIFFAGE. 
Vous avez également balayé notre pétition pour le 
tramway jusqu’à Seclin.
Pour notre part, nous restons au travail et pleinement 
mobilisés sur les grands dossiers qui concernent les 
seclinois : services publics, transports, environnement, 
vie chère, éducation.
Nous demandons que le conseil municipal puisse être 
un lieu de co-construction du Seclin de demain et non 
un lieu de règlement de compte politicien.

Benjamin Vandekerckhove
Seclin en commun
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